

Dialogue inter-religieux

Le 31 janvier dernier, quelques membres et amis de l'Opus Dei de Bordeaux invitaient le Cardinal Tauran, Président de la Conseil Pontifical pour le Dialogue interreligieux.

19/02/2009

La première réunion de l'association girondine pour une information éthique et culturelle en Aquitaine (Agieca) avait réuni plusieurs centaines de personnes et la presse

régionale pour une présentation de l'Opus Dei, à l'occasion de ses 80 ans.

Pour cette seconde activité portant sur le dialogue inter-religieux, les organisateurs se demandaient si l'essai serait transformé.

La réussite était au rendez vous puisque 300 personnes entouraient le Cardinal Tauran parmi lesquelles un grand nombre de jeunes, des étudiants d'horizons universitaires divers, mais aussi des personnes impliquées localement dans le dialogue inter religieux.

Pour le Cardinal, le but du dialogue inter religieux est de se connaître et de voir ce qui pourrait être fait pour le bien de la société. Les nombreux exemples issus de son expérience diplomatique au service de l'Église ont rendu sa conférence très vivante. Ainsi, les propos de cet ambassadeur musulman qui quittait Rome et qui déclarait : « Je viens de passer 3 ans

avec vous. Ce qui m'a frappé ce n'est pas votre position sur les problèmes de la Chine ou du Moyen Orient, c'est d'avoir vu le Pape prier dans les cérémonies. Voir dans une communauté quelqu'un qui prie colore le dialogue d'une toute autre manière. »

Les organisateurs ont reçu des messages qui traduisent l'impression générale : « Bravo pour hier. Réussite totale. Et très grand intérêt de la conférence »

« Le débat qui a suivi la conférence a été aussi instructif que la conférence elle-même, grâce au large éventail des questions... »

« Bon vent à cette nouvelle association animée par des membres de l'Opus Dei (parmi lesquels nous avons des amis chers), et dont le programme nous promet d'autres belles rencontres ! »

AGIECA envisage maintenant d'autres thèmes très variés : mondialisation et droit de l'homme, l'inquisition, la bioéthique, témoignage d'un grand chef d'entreprise sur la pensée sociale de l'Église...

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/dialogue-inter-religieux/> (16/01/2026)